

Domingo 25 de abril | 2021

## Diversidad cultural y desarrollo sostenible, en Casas de la Cultura IVEC

A partir del 26 y hasta el 30 de abril, Casas de la Cultura IVEC ofrece un programa de conversatorios sobre desarrollo sostenible, diversidad cultural, historia y actividades, que serán transmitidos a través de la cuenta de Facebook @CasasdelaculturaIVEC, de lunes a viernes en punto de las 17:00 horas.

El lunes 26, Xóchitl León Estrada, en colaboración con El Colegio de Veracruz, participará en la charla “El desarrollo sostenible y la educación de calidad”, en la que compartirá información y comentarios sobre la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible aprobada por la ONU, que entre sus objetivos aspira a garantizar una educación de calidad, inclusiva y equitativa, con oportunidades de aprendizaje para todos.

El 27 de abril se transmitirá el video *Costumbres y tradiciones Na’ayari. Otras miradas a la diversidad*, realizado por la Red de Centros Educativos Interculturales Wixáritari y Na’ayerite, instituciones de educación media superior. La comunidad Na’ayari se encuentra en la región cultural del Gran Nayar, que comprende las zonas de la Sierra Madre Occidental en los estados de Jalisco, Nayarit, Durango y Zacatecas. Fundada en 2014, la Red CEIWYNA busca preservar y promover los saberes tradicionales propios de las culturas Wixárita y Na’ayari, con el objetivo de contribuir a la autonomía y defensa de estas comunidades y su territorio.

Gilberto Gutiérrez y Juan Manuel Campechano presentarán el miércoles 28 un conversatorio por el 20 aniversario de la Casa de la Música Popular Veracruzana “el CaSon”. Director e integrante del grupo Mono Blanco, ambos coordinan este centro cultural fundado por la agrupación. Desde hace dos décadas, “el CaSon” ha sido un espacio de formación y difusión del son jarocho en la ciudad y puerto de Veracruz, impartiendo clases de baile y música tradicional, así como organizando fandangos y conciertos de música de raíz cubana.

### **Sede Veracruz**

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico  
Veracruz, Ver. (229) 931 69 62

### **Sede Xalapa**

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico  
Xalapa, Ver. (228) 818 04 12

[www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx)



En el marco de la celebración del 34 aniversario del IVEC, el jueves 29 de abril Fabián Reyes, colaborador del Instituto, compartirá la historia de la Fototeca de Veracruz. Este recinto cultural forma parte del Sistema Nacional de Fototecas del Instituto Nacional de Antropología e Historia y fue inaugurado el 27 de noviembre de 1998 con el fin de rescatar, restaurar y conservar los acervos fotográficos de carácter histórico y artístico del estado. Su sede es el edificio conocido como el Portal de Miranda, edificado en la segunda mitad del siglo XVIII.

La programación concluye el viernes 30 con una charla sobre las actividades que realiza la Casa de Cultura de Tomatlán A.C., a cargo de su director Román Fitta. Este recinto cultural, ubicado en la zona centro del estado, difunde las artes a través de talleres de pintura, danza y música. Además, cuenta con un pequeño museo de arqueología, una exhibición de máscaras tradicionales y una exposición fotográfica de los danzantes y músicos de las bandas de viento locales.

El IVEC invita a disfrutar de estas actividades culturales, que se transmitirán del 26 al 30 de abril a través de la página de Facebook @CasasdelaculturaIVEC, a las 17:00 horas. Consulta la programación completa del Instituto en la página [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

**#UsaCubre bocas**

**Sede Veracruz**

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico  
Veracruz, Ver. (229) 931 69 62

**Sede Xalapa**

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico  
Xalapa, Ver. (228) 818 04 12

[www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx)